
総件数 ２１件

（内訳）

No.1 …５件

No.2 …４件

No.3 …３件

No.4 …５件

No.5 …２件

No.6 …２件

今回ご意見をいただいた人数 ９人 内訳： 10歳代 ２人

20歳代 ０人

＊一人あたりのご意見件数　　 30歳代 ０人

６件の議案にご意見をいただいた方： １人 40歳代   ０人１人

５件の議案にご意見をいただいた方： １人 50歳代   ０人１人

４件の議案にご意見をいただいた方： ０人 60歳代 １人

３件の議案にご意見をいただいた方： ０人 70歳以上 ４人

２件の議案にご意見をいただいた方： ３人 不明 ０人

１件の議案にご意見をいただいた方： ４人

近鉄四日市駅周辺等整備事業費

清掃工場管理運営費

11月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

学校業務サポート事業費

不妊治療費（不妊治療医療費助成事業）

四日市市プレミアム付デジタル商品券事業費

新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業費
新型コロナウイルスワクチン接種事業費



No.1
新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業費
新型コロナウイルスワクチン接種事業費

1
新たに満12歳になる児童もいて、ワクチン接種数は増えると思われる。ワクチン接種を希
望する人全員が安心安全スムーズに接種できるように体制と予算を整えていってほし
い。

2

思いつくまま記します。既に決定していることばかりかも知れないが少しでも参考になれ
ば幸いです。
予算金額については小生不詳のため、いままでの経験・過去を振り返りたい。
・コールセンターの拡充と一層の充実　（つながらない・話せない）
・高齢者、福祉施設等のクラスター対策と万一時の最小リスク管理
・未接種者に対する一層の啓蒙　（外国製の安全性と感染時の違い）（日本製なら接種・
安心の意見）
・緊急時の迅速対応
・リスク管理

3

実は私は新型コロナワクチンは治験が少なくデータが不十分だと思われますのでまだ信
じてません。
私はアレルギー体質で以前注射打った時に(風邪の時に打った注射)吐いて吐いて吐き
まくった経験があるので。完全に安全性が確かめられるまで打たないです。なのでワクチ
ンは必要な方は必要ですが…。議案に賛成も反対でもないので妥当だと思うしかないで
す。

4
初回は混乱が生じたり、許容できかねないミスもありましたが、無駄にお金が流れないよ
う、何事においても厳しい姿勢で対応していただきたいと思います。

5
ワクチンの確保をしっかり行ってほしい。また、大学に接種会場を設ける場合は、情報の
発信をしっかり行ってほしい。夏の接種は１人の議員のみ発信していたため。

11月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見
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No.2 不妊治療費（不妊治療医療費助成事業）

1

1) 不妊治療申請件数申込み当 「初見込: 500件、実績見込950 件」となっていま す。
近年（２～３年)、 不妊治療申請何件あったのですか。
*詳細な申込件数の添付をお願いしたい。

2) 助成額(補助金) 当初予算 決算見込(補正額32,000千円) 増額となっています
*不妊治療をするには、どの程度の金額が必要なのですか?
 (治療内容によって多少の費用が違うと思いますが･･参考に治療費の添付がある と補
正予算額妥当性の参考になると考える)

追伸)
不妊治療には､健康保険はきかないのですか?
不妊治療は、病気ではないので保険対象とならないのですか。
**近年子供が少ない状況の中、子供が惜しい御夫婦への応援は不可欠な事のように思
います。

2
子供を授かれない夫婦は精神的にも経済的にも大変だと思われます。是非助成して助
けてあげて下さい。賛成します。

3 当人にとって切実なことなので、助成することも必要と思います。

4

令和３年４月受付分から所得制限の廃止や助成回数の見直しなどの拡充を図ったこと
により、当初の予算額より二倍近くの助成額が必要になったことは理解することができま
す。
この不妊治療に関する助成事業は、市町村だけではなく、三重県からも助成金がでたと
思います。
公的医療保険の適用も始まり、不妊治療にかかわる経費の１／３程度の自己負担になる
と聞いています。
そこで、実際に助成を受けた人は、１年間でどれくらいの不妊治療の経費がかかってい
るのでしょうか。１年そこらで不妊が解消されるわけではないので、どこまで助成が可能な
ものか検討していく必要があると思いました。
また、年収の制限がなくなるのは素晴らしいことと思いますが、１年間の治療にかかった
領収書と引き換えというシステムでは、すべての人が不妊治療を受けられるわけではな
いと思います。この件に関しても何らかの救済処置などできると素晴らしい四日市と誇れ
ると思います。
不妊の方々は、本当にみんな困っています。手続きに関する手間もかかると聞いていま
す。できる限り簡素化していけることを願います。

11月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見
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No.3 学校業務サポート事業費

1

LINE社以外のアプリを活用を願います。
LINE社がいくら有能でも、サーバがかつて外国にありました。(しかし私はまだ信じており
ません)しかも、日本を敵視する国にあるのに、セキュリティ対策が万全と言えるのか、む
しろ私は恐怖に感じます。むしろ、LINE社は個人情報がだだ洩れです。個人情報が外
国に流出することは私は好みません。純日本企業のSNSを開発して活用してほしいで
す。もし利用するなら純日本アプリの活用をお願いします。

2
保護者はスマホをほぼ携帯していると思われるので、この方法ならお互いにメリットが望
めるので着手に賛成です。

3
Office365の導入が望ましいと考える。出欠確認はFormsで出来、教員からのメールは、
Outlookで出来るから、Office365の導入が可能であれば、経費の補強をしてほしいと思
う。

11月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見
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No.4 四日市市プレミアム付デジタル商品券事業費

1
地域経済の回復や若者、子育て世帯にはいいと思いますが、高齢者さんには応募することさえ出来
ない方が多いと思います。

2

1) 購入対象者: ｢市民の方から先行販売を実施し、残りは一般販売」と記載されていますが、･･･市外
県外の方からの購入可能と言うことですか?
2) 発売に向けては、どの様にアピール販売をするのですか? 四日市公報による募集の案内を出すの
ですか?
※募集時には、四日市公報にチラシ等を添付して頂くと分かり易い。
「(例) 四日市市プレミアム付デジタル商品件の受付け開始」
*受付は各市民センターなどからの申込みはできないですか。
*利用店舗: どのお店が利用可能店舗かの記載があると良いと思います。
追伸) お年寄は、PCの扱いが非常に苦手な方が多く申込みをしても上手く繋がったか 不安がありま
す。(手間は掛りますが､ 市民センターを利用した申込の検討を お願いしたい。)
**これから行う事業で有り、 上記の検討をお願いします**

3 プレミアム付デジタル商品券発行について、結果よく見て考えない　全体　よかたのかな

4
私はデジタル過ぎるのは好まないのである程度はアナログは必要だと考えます。全市民がデジタルが
得意では無いのでプレミアムアナログ商品券も必要だと思います。

5
今まで外食を控えていた人も、これを機に腰を上げ易くなり、そうでない人にも外食回数が増え、経済
が回るかと思います。

11月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見
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No.5 近鉄四日市駅周辺等整備事業費

1
11月19日市議会モニター意見交換会に出席した折に四日市市役所１階に模型があったので見て来
ました。交通機能の向上を図るためにはとてもいいと思います。車椅子の方や目の不自由な方など障
害者の方たちにも大丈夫なのですか。

2

私は近鉄鉄道部門に勤めておりますので大賛成です。スターアイランド跡地に新しい市立図書館も
早急に建設願います。あとJR四日市も高架化し国道23号まで開通願います。その先四日市港まで一
直線で行けるようにし、四日市港も観光船やフェリーターミナルを作り鉄道とバス、船まで一体化した
まちづくりを目指しましょう。

11月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

都
市
・
環
境
常
任
委
員
会



No.6 清掃工場管理運営費

1 私は素人なので運営費が正しいのかはわかりませんが、物事の道理を外さない運営を願います。

2
クリーンセンターは生活に不可欠なところなので、運営持続のために必要なものは致し方ないと思い
ます。

11月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見
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